
N a v i g a t i o n  

bidok gegen Gewalt 
 

 

Hier finden Sie Information zu Gewalt  

und Menschen mit Behinderungen. 

Die Information ist in Leichter Sprache. 

Es gibt verschiedene Fragen dazu. 

Wollen Sie die Antwort lesen? 

Dann klicken Sie auf die Frage! 

1. Was ist Gewalt? 

2. Welche Formen von Gewalt gibt es? 

3. Warum erleben Menschen mit Behinderungen mehr Gewalt als 

Menschen ohne Behinderungen? 

4. Was kann man gegen Gewalt tun? 

5. Wo bekommen Menschen mit Behinderungen in Österreich Hilfe?  

 

Diese Internet-Seite ist gemeinsam mit vier Menschen mit 

Lernschwierigkeiten gemacht worden. 

Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen 

eingetragener Verein, Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 und © 

Reinhild Kassing.  

http://bidok.uibk.ac.at/leichtlesen/projekte/bidok-gegen-gewalt/was-ist-gewalt.html
http://bidok.uibk.ac.at/leichtlesen/projekte/bidok-gegen-gewalt/formen-von-gewalt.html
http://bidok.uibk.ac.at/leichtlesen/projekte/bidok-gegen-gewalt/menschen-mit-lernschwierigkeiten-und-gewalt.html
http://bidok.uibk.ac.at/leichtlesen/projekte/bidok-gegen-gewalt/menschen-mit-lernschwierigkeiten-und-gewalt.html
http://bidok.uibk.ac.at/leichtlesen/projekte/bidok-gegen-gewalt/was-kann-man-gegen-gewalt-tun.html
http://bidok.uibk.ac.at/leichtlesen/projekte/bidok-gegen-gewalt/wo-bekommen-menschen-mit-behinderungen-hilfe.html

